

あすなろ

山形市立第一中学校
第一学年通信 NO, 5
2018/07/25

皆さんの成長が見られた、充実した一学期でした

4月の入学から3ヶ月半、この一学期の間に136名の一年生は、少しずつ確かな成長をすることができました。新鮮な気持ちで様々な活動に前向きに取り組み、新しい自分を見つけ出すことに努力を重ねました。

5月におこなった仲間づくり研修会では、学年・学級の団結を高め、お互いを知り合う良いきっかけになりました。

初めての中間テストと期末テスト。2度の定期テストを通して、テスト勉強を計画的にすすめることの大切さと難しさを知りました。

初めての市中総体。実際に選手として出場した人もいますが、試合を見て応援する中から、先輩達の必死に戦う姿や勝利して喜ぶ姿・負けて涙する姿を目の当たりにし、次の自分たちのために多くのことを学ぶことができました。

先生方やお客様と廊下ですれちがった時に、元気なあいさつができるようになりました。一年生もようやく一中生らしくなったと感じています。

このような様々な成長ができた皆さんですが、実は本当の勝負は二学期です。一学期は制服の新鮮なエネルギーの力を借りて、ほとんどの人は頑張り通せるものです。しかし、夏休みをはさみ、新鮮な気持ちが一旦途切れた時、やる気や生活リズムをなくしてしまうことがあります。二学期もこれまでと同様に頑張り通すためには、この夏休みの過ごし方がとても大事です。

二学期はみんなが楽しみにしているFF体育祭から始まります。勉強も更に難しくなります。夏休みの生活をしっかりして、また二学期、勢いよくスタートできるようにしましょう。

二学期の主な予定(～10月)

- 8月22日(水) 始業式
- 9月1日(土) FF体育祭
- 9月8日(土) 県中学駅伝応援
- 9月29日(土)
30日(日) 市新人総体
- 10月5日(金) 体力別遠足
- 10月11日(木) 中間テスト
- 10月27日(土) 合唱コンクール



8/22 始業式の日程と持ち物です。

- 1校時 始業式
- 2校時 学活(宿題点検など)
- 3校時～ 水3～6の授業

<持ち物>

通知表・健康通知表(連絡袋に入れて)
夏休み課題・弁当・体育着・白帽など
※雑巾(2枚)のご協力をお願いします。